

Von: Jürgen Keller <[REDACTED]>

Gesendet: Donnerstag, 20. April 2023 15:43

An: Bürgermeister der Stadt Schmölln <buengermeister@schmoelln.de>

Cc: [REDACTED]

Betreff: Änderungen Hauptsatzung

Sehr geehrter Herr Bürgermeister,
unter Bezugnahme auf die Ihnen bereits vorliegende Stellungnahme der Fraktion Bürger für Schmölln zu obiger Angelegenheit und die Erörterungen in der Sitzung des Hauptausschusses vom 18. April sende ich Ihnen einen aus unserer Sicht geeigneten Formulierungsvorschlag betreffend die Regelung des Umgangs mit eingebrachten Vorschlägen und Heinweisen.

„Vorschläge bzw. Hinweise von Bürgern, die im Rahmen einer Bürgerfragestunde während einer Sitzung des Stadtrats eingebracht werden, sind, sofern ihre abschließende Erledigung in der Sitzung nicht möglich ist, im Laufe der folgenden vier Wochen durch die zuständige Stelle der Verwaltung zu bearbeiten und der Einreicher über das Ergebnis in Kenntnis zu setzen. Dem Stadtrat ist in der nächstfolgenden Sitzung darüber Mitteilung zu machen.“

Mit freundlichen Grüßen

Jürgen Keller

Vors. der Fraktion